

## Santa Fe führt die Deutsche Firmenlaufmeisterschaft an

**Als erster Automobilpartner unterstützt Hyundai Motor Deutschland offiziell die Deutsche Firmenlaufmeisterschaft „B2RUN“, die zwischen dem Dienstag, 10. Mai und 22. September 2016, ausgetragen wird. In 17 Städten, angefangen beim Start der Laufserie in Hamburg bis zum finalen Event in Berlin, führt der neue Hyundai Santa Fe das Läuferfeld an. Beim „B2RUN“ ([www.b2run.de](http://www.b2run.de)) gehen mehr als 190.000 Teilnehmer aus über 9000 Unternehmen in 17 Städten an den Start.**

Als Führungsfahrzeug ist das SUV Hyundai Santa Fe bei den zwölf Läufen von B2RUN in Hamburg, Dortmund, Hannover, Karlsruhe, Düsseldorf, Dillingen/Saar, München, Nürnberg, Stuttgart, Frankfurt/Main, Köln und Berlin dabei. Hyundai-Händler sind zudem Gastgeber für die Startnummernausgabe und das Briefing der Teamcaptains. Besucher haben dann auch die Möglichkeit, das Hyundai SUV Probe zu fahren. (ampnet/Sm)

## Bilder zum Artikel

---



Hyundai Santa Fe.

---